
：平成２６年８月１８日（月）１３時３０分～１６時
：三次ロイヤルホテル
：３８社
：１９０人（新卒９人　一般１２６人　パート５５人）
：４１人（Ｈ２５：５５人　Ｈ２４：７６人　Ｈ２３：１１２人）
：３５人（回収率８５％）

参加者の概要（受付票より）

男 19 19歳以下 4 三次市内 30 一般 28
女 22 20代 14 庄原市 3 在学中 13

30代 8 安芸高田市 2 その他 0
40代 5 広島市 1
50代 6 県内 2

60歳以上 4 その他 3

①性別 ②年齢

③住所 ④現在の状況

　県内：世羅町
　その他：大阪府大阪市，島根県飯南町，京都府京都市

④現在の状況

平成26年度三次市就職相談・面接会　結果報告書

②年齢①性別

実 施 日 時
実 施 場 所
参 加 企 業 数

③住所

求 人 数
相 談 会 来 場 者
アンケート回収

男; 

46%

女; 

54%

19歳以

下; 10%

20代; 

34%

30代; 

19%

40代; 

12%

50代; 

15%

60歳以

上; 10%

三次市

内; 73%

庄原市; 

7%

安芸高

田市; 5%

広島市; 

3%

県内; 5% その他; 

7%

一般; 

68%

在学

中; 32%

その他; 

0%



アンケート結果（受付票と重複部分する部分を除く）

①相談・面接会の情報収集手段（複数回答可）
数 ％

5 11%
2 4%
0 0%
0 0%
2 4%
8 17%
4 9%
1 2%
12 26%
7 15%
5 11%
1 2%
47 100%

※⑪　学校，町内防災無線，他ＨＰからのリンク

②開催時期
数 ％

①ちょうど良い 30 86%
3 9%
1 3%
0 0%
1 3%
35 100%

③相談・面接社数
数 ％

6 17%
9 26%
8 23%
0 0%
4 11%
0 0%
3 9%
5 14%
35 100% 平均2.3社

選択肢
①みよし就活ネット
②三次市ＨＰ

⑨ハローワーク三次からの案内

④その他ＨＰ（国，県等）
⑤三次市広報紙
⑥案内チラシ（新聞折込等）

⑦ケーブルテレビ
⑧新聞掲載記事

⑩家族・知人等からの案内

①１社

選択肢

②４～７月頃
③９～１２月頃
④１～３月頃

⑪その他

計

⑦０社

計

③広島県社会福祉協議会ＨＰ

未回答

未回答

③３社
④４社
⑤５社
⑥６社以上

未回答

計

選択肢

②２社



④ブースで話を聞き，就職したいと思える事業所がありましたか。
数 ％

21 60%
8 23%
6 17%
35 100%

④-1その理由（複数回答有）
数 ％

4 8%
6 12%
3 6%
17 34%
2 4%
1 2%
8 16%
4 8%
1 2%
4 8%
50 100%

⑤相談・面接会満足度
数 ％

①役に立った 29 83%
0 0%
4 11%
2 6%
35 100%

⑥希望職種等（自由記入）
・営業系 ２人 ・販売系 １人
・事務系 ６人 ・デザイン系 ２人
・福祉系 ９人 ・サービス系 １人
・製造系 ４人

計

選択肢

②なかった

計

選択肢

福利厚生（子育て支援等）

賃金
通勤

選択肢
①あった

②役に立たなかった

労働時間・休日
職種・仕事内容

経営方針や理念

未回答

未回答

未回答

教育・研修

計

企業・事業所の規模や雰囲気

その他

③どちらでもない



開催時期選択理由（自由記入）
①ちょうど良い
・夏休み中だから

・個人的ですが契約が終了する時期である為

・盆明けでちょうど帰省していたから

・夏休みで帰省しているから

・夏期の休み中で実家に帰れていたので

・夏休み中の為

・ちょうど帰省の時期だから

②４～７月頃希望
・早く決めたい。周りが早い。

③９～１２月頃希望
・年度の半分の為。10月がよかった

④１～３月頃希望
なし

満足度選択理由（自由記入）
①役に立った
・興味のある会社の仕事内容を知れたから

・場所がよかった

・その企業さんの雰囲気が伝わってくる為

・相談・面接の雰囲気がつかめた

・三次市の会社がどのようなものなのかが分かった

・見学もやらせてもらえるようにしてもらったから

・企業の方々によるご説明で，業務内容等わかりやすかったです

・詳しく話を聞くことができたので

・色々な会社が来ているので色々な会社が見られた

・直接話が聞けたのでイメージがつきやすかった

・実際に企業を知ることができよかった

②役に立たなかった
なし

③どちらでもない
・事務職関係があればいいと思いました

・もっとくわしく

自由意見

・事務職を希望していますが，少数なので残念に思います。

・今の時期と，新卒の就活が始まる12月の2回あるとよい。

・とてもつかれた。

・気軽に話が聞ける雰囲気がよかった。具体的に知ることができなかった。

・時間をもう少し長くしてもらいたい。

・こうした地域の企業と話をすることができ世界が広がりました。

・1つ1つの質問に丁寧に教えて下さったので，活動をしていく上でとても参考になりました。
ありがとうございました。

・他の企業も話を聞きたかったのですが，丸見えなので，ライバル社に行きにくいです。ブー
スを区切ってほしいです。

・初めてだったので最初どうすればいいか分からなかったが，教えてもらったり途中確認する
のに出れたりしたのでよかった。職場の方のお話を聞けてどんなものがあるのか知れてよかっ
た。


